

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

AIDEZ MOI !

Par **Profil supprimé** Posté le 29/03/2015 à 20h03

bonsoir, je m'appelle magali et j'ai 42 ans, je vis avec mon fils qui a 16, j'ai quitté son papa au bout de 15 ans de vie commune, cela fera environ 7 ans parce que celui ci était alcool-dépendant, il a sombré vraiment dans l'alcoolisme lorsque je suis tombée enceinte, et ça a été la déchéance jusqu'à ce que j'arrive enfin à le quitter... j'ai fait tout ce qui a été possible de faire pour l'aider : les menaces, je l'ai quitté plusieurs fois, l'obliger à se faire soigner, faire intervenir sa famille proche, il a fait plusieurs fois des cures et des cures sèches et même une fois j'ai fait une hospitalisation d'office...rien n'a marché, j'ai vécu un véritable enfer sur terre car je l'aimais vraiment plus que tout, j'ai été aidé par un groupe de parole pour les familles d'alcool-dépendant pendant qq années mais rien n'y a fait...qq années après l'avoir quitté, j'ai commencé à refaire ma vie et j'ai rencontré qq 'un ; lorsque il s'en ait rendu compte il m'a harcelé : sms injurieux même la nuit, il est venu jusque devant chez moi pour me cracher dessus (devant notre fils) il a détérioré mon véhicule 2 fois, nous sommes passé devant le tribunal de police et il a du me payer une amende pour rembourser les frais mais je lui ai dit que je ne voulais pas d'argent s'il me laissait tranquille, ça a duré qq mois puis il a recommencé ! notre fils continuait à le voir un week end sur deux lorsqu'il était capable de s'en occuper et très souvent je devais aller le récupérer en catastrophe car son père avait bu et dormait...j'ai toujours fait en sorte que mon fils ne deteste pas son papa en lui expliquant que tout ça c'était la faute de sa maladie...mais depuis qq mois mon fils ne veut plus aller chez son papa car il lui a envoyé à lui aussi des sms injurieux en lui parlant de moi en des termes pas très élogieux et en agissant avec lui vraiment pas correctement, mon fils souffre de tout ça, il a été suivi qq temps dans un CMP et a voulu arrêter maintenant il voit depuis qq jours un psychotérapeute dans une maison des jeunes et de la santé car je sais qu'il a consommé plusieurs fois de l'alcool et du cannabis, il a la permission de sortir les soirs du week end et qq fois dormait chez des copains mais plus maintenant car j'ai surpris une conversation téléphonique ou il disait à un autre copain d'emmener de la vodka pour se "peter la gueule" du coup j'exige qu'il rentre à la maison mais il continu de sortir car je ne peux tout de même pas le tenir enfermé je ne pense pas que ce soit la solution, j'ai plusieurs fois discuté avec lui au sujet de l'alcool, il n'a pas nié en prendre de temps en temps et m'a dit qu'il ne fallait pas que je m'inquiète que c'était occasionnel et qu'il ne serait pas un délinquant, il a de bons résultats scolaire et c'est un garçon mature et intelligent mais je sais que l'alcool est insidieux et que la volonté ne suffit pas malheureusement....j'ai très peur pour lui je ne sais pas ce que je peux faire de plus...je suis démunie complètement je ne pense pas que je pourrais revivre ce que j'ai vécu avec son père surtout que je ne pourrais pas supporter de voir mon fils souffrir autant que son père souffre, si quelqu'un a vécu ou vit la même chose que moi s'il vous plait aidez moi !

8 RÉPONSES

Profil supprimé - 30/03/2015 à 18h56

salut,

quelle galère, vue que ton fils est mineur il faut que tu voit un juge des affaire familiale, pour que tu est la garde a plein temps de ton fils. C'est très clair il est en souffrance et reproduit inconsciemment le comportement de son père. C'est une bonne chose qu'il se fasse suivre par un thérapeute.

Je ne suis pas dans ta situation alors mon aide sera malgré moi très minime, je pense que tu devrais appeler sur ce site il auront des conseils a te donner.

tu peux aller également dans un CSAPA pour voir un medecin, avoir des aide sociale si tu en as besoin.

tiens moi au courant

désolé de ne pouvoir t'aider plus

Profil supprimé - 01/04/2015 à 09h00

merci clochette d'avoir répondu à mon message, ça me fait un bien fou !

les choses ont un peu évolué depuis, j'avais contacté une MDJ (maison de la justice) et on m'a proposé une médiation familiale avec le papa de mon fils, j'ai accepté et lui aussi et ça s'est super bien passé malgré mes réticences , on a réussi à parler tranquillement et réussi à trouver un terrain d'entente pour notre fils ...quand je suis rentrée chez moi j'ai expliqué à mon fils que son papa était désolé et qu'il voulait le voir pour discuter, mon fils s'est mis à pleurer et a accepté...j'espère que ça va marcher....d'autre part j'ai encore discuté av mon fils sur sa consommation et il veut voir un addicologue ou un alcoolologue pour qu'il lui explique qu'il a peut être plus de chance que ses autres camarades d'être alcoolique puisque son papa l'est !!! car quand je le lui dis il ne me croit pas ! voilà ou j'en suis pour l'instant... affaire à suivre !

Profil supprimé - 01/04/2015 à 10h10

salut,

c'est super, plein de bonne nouvelles, j'espère que ça tiendra dans le temps pour vous. en tout cas ça bouge dans le bon sens et tant mieux.

tiens mois au courant de la suite

plein de bisous

brisée - 02/04/2015 à 16h34

Bonjour, mon mari est alcoolique et commence un traitement, c'est une petite étape. Ma fille de 19 ans boit beaucoup et cela m'inquiète car je suis comme vous, j'ai peur qu'elle devienne comme son père. Il faut que je lui fasse confiance et c'est pas facile avec les jeunes d'aujourd'hui. Mais, je sais que ma fille a souffert beaucoup de l'alcoolisme de son père et elle s'est éloigné de nous, mais c'est une gamine qui se cherche mais je reste en contact avec elle, car j'ai toujours peur pour elle. C'est ma fille et c'est mon rayon de soleil dans ma vie bien triste. bon courage

Profil supprimé - 03/04/2015 à 20h19

bonjour brisée, comme vous j'ai vu mon enfant souffrir de l'alcoolisme de son père et ça a été très difficile de le protéger tout en essayant d'aider son père à s'en sortir, j'ai de la chance dans mon malheur que mon fils soit confronté à l'alcool alors qu'il est mineur car je peux encore avoir de l'influence sur lui...car si comme votre fille il était indépendant cela serait il me semble plus difficile ! j'espère que vous pouvez quand même l'aider à lui faire prendre conscience qu'elle est plus enclin à être alcool-dépendante qu'un autre puisque son papa est malade alcoolique...j'espère aussi que le traitement va marcher pour votre mari et que nos rayons de soleil seront heureux ...bon courage à vous aussi !

Profil supprimé - 07/04/2015 à 09h53

Non, ne perdez pas espoir et laissez-là continuer d'être votre rayon de soleil. Comme vous le dites, c'est assez difficile avec les jeunes d'aujourd'hui qui se cherchent et se testent avec l'alcool notamment. Au regard des antécédents avec l'alcool dans votre famille, il est compréhensible que vous ayez des craintes. Cependant, cela n'est peut être qu'une mauvaise passe. Courage!

brisée - 12/04/2015 à 01h17

Bonsoir, merci de vos gentils mots réconfortants, mais là, je suis inquiète pour ma fille, elle est étudiante et elle est parti de chez nous mais je connais la vraie raison : l'alcoolisme de son père ! Depuis quelques temps elle me dit qu'elle ne supporte plus les cours et elle n'y va plus souvent, je lui fait la morale mais je l'a comprend si elle n'est plus motivé car cela ne lui plait plus, je l'incite à chercher autre voie. Elle sort beaucoup et là, elle est en vacances et hier elle est sortie et rentrée à 4 h 00 du matin, ce soir, elle est encore sortie et dort chez un copain : je sais pourquoi car ils vont boire et c'est mieux de rester sur place. J'ai tellement peur qu'elle tombe dans l'alcool, et je n'arrive plus à discuter avec elle, elle s'emporte vite quand j'essaie de lui parler de ça : moi l'alcool ça me met hors de moi, j'en ai tellement supporté. Comment lui faire prendre conscience qu'elle se met en danger en buvant trop? Les jeunes ils ne savent pas s'amuser sans alcool, voilà la nouvelle génération.

Profil supprimé - 13/04/2015 à 09h48

oui nous l'espérons de tout notre coeur !!!! merci jules-rod 😊
